



UST Global prevé llevar su sede a Salamanca y crear 3.000 empleos

La tecnológica quiere convertir nuestro país en la puerta para expandirse por Europa

eE VALLADOLID.

Una de las dos “importantes inversiones” que el Gobierno vendió tras la visita de Mariano Rajoy a EEUU en enero comienza a perfilarse. Se trata de la tecnológica UTS Global, que prevé instalarse en Salamanca y crear hasta 3.000 empleos en los próximos años. Así lo adelantaba ayer el diario digital *La Tribuna de Salamanca*, quien añade que UST Global se instalará en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca. El objetivo es aprovechar la institución educativa y dar formación a los ingenieros para expandirse por Europa.

En una primera fase las contrataciones rondarán las 100 personas, según apunta el diario salmantino. La presentación oficial de la nueva sede será el 9 de mayo, y de momento la compañía ya tiene una web específica para Es-

paña, donde ofrece servicios de gestión de datos y de movilidad, entre otros.

La inversión llega de la mano de Vicente Fox, expresidente de México, que actualmente ha mediado entre la empresa estadounidense y el Gobierno de España. Fox ya anunció en una entrevista con la revista *Todopyme* que Salamanca era una de las candidatas, junto a Zaragoza y Barajas, en Madrid. Precisamente, UST Global instaló en México una filial en la que pretende dar trabajo a 10.000 personas y que está funcionando desde el pasado verano.

En su entrevista con *Todopyme*, Fox también adelantó que el objetivo de UST es crear hasta 5.000 empleos en toda España y dar formación a 50.000 personas en cinco años. La compañía va a contactar con las grandes empresas españolas, así como con las constructoras y las dedicadas al del turismo. De momento, la compañía ha comprado una empresa en Madrid, la filial española de Testhouse, para dar soporte inmediato a sus operaciones y ha comenzado el reclutamiento, como adelantó *ABC* el pasado febrero.